

Frase del día:

“No es posible ser feliz si te pasas la vida frustrado por circunstancias que no puedes cambiar.” (Marco Aurelio)

Queridos padres de alumnos,

Esperamos sinceramente que sigan todos bien, Ustedes y sus allegados.

La noticia del día son las anécdotas del desconfinamiento de los niños, que empezó ayer domingo. Parece ser que no todos han cumplido con lo mandado. De verdad que debemos quedarnos con lo positivo que es que casi todo el mundo ha cumplido con la obligación de respetar “la regla de los cuatro unos”. Por si no la conocen (ya sería extraño): Una hora, con un adulto, a un kilómetro y una vez al día.

Y para dentro de unos días ya se permitirá la salida al resto de los ciudadanos para que puedan hacer ejercicio. Sin duda, una medida que muchos están esperando.



Como el viernes, desde aquí, de antemano queremos pedir responsabilidad y mucho sentido común. No echemos a perder con un exceso de relajación lo que tanto ha costado de conseguir, a todos, ni pongamos en riesgo las vidas de los más vulnerables.

Miro hacia los párrafos anteriores y veo que hay palabras que los diccionarios no recogen. Lo dicen también las noticias. Ya todos reconocen el significado de *desconfinamiento*, *desescalada*, palabras que suenan a luz al final del túnel... Y es que la buena noticia del fin de semana son las cifras. Sin lanzar las campanas al vuelo, quiero felicitarlos porque parece que esto pasa, al menos de momento. Al principio no pensábamos que íbamos a conseguirlo y quiero repetirlo: aún no está hecho. Pero sí somos más fuertes. Un esfuerzo más, por todo lo que significa.

Con todo lo que hemos hecho durante estos días en [#LaSalleEnCasa](#), nosotros, como profesionales, queremos recoger en una breve encuesta cuál es su punto de vista como padres sobre nuestro trabajo durante este tiempo. Por lo que **mañana** les incluiremos un enlace para responder una pequeña **encuesta** sobre el servicio que estamos prestando. Confiamos en que participen de forma masiva y contesten con sinceridad. **Pero eso será mañana.**

Otra punto positivo en esta situación ha sido la recogida de muchos email de padres que no teníamos. Si conocen alguna familia que NO esté recibiendo estas comunicaciones, por favor indíquenles que escriban a nuestro email para comunicar si dirección de correo electrónico.

Les emplazamos a nuestra cita diaria para mañana. Estamos disponibles en [benicarlo@lasallevp.es](mailto:benicarlo@lasallevp.es) para resolver sus dudas.

**San Juan Bautista de La Salle. Rueda por nosotros.  
¡Viva Jesús en nuestro corazones! ¡Por siempre!**

La Salle Benicarló